
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 777 /2022                                           Guaíba, 26 de julho de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  108/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  355/2022  apresentado pelo Vereador

Rosalvo Duarte.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Requer  saber  se há algum estudo de viabilidade técnica estrutural

para  ser  implementado  no  bairro  do  Ipê  referente  ao  sistema  de

tubulações do esgoto e bocas de lobo.

Gostaríamos  de  saber  também  se  há  algum  estudo  ainda  mais

abrangente para que, dentro de um projeto bem mais estruturado,

seja realizado além da padronização do sistema de tubulações, fosse

feito  também  a  pavimentação  asfáltica  nas  ruas  desse  bairro

obedecendo as normas técnicas de saneamento básico da região.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar que não há nenhum estudo de viabilidade técnica para

implantação de drenagem pluvial ou pavimentação asfáltica para o "bairro Ipê".

Informamos  ainda  que  aquela  localidade  ainda  encontra-se  em situação  de

ocupação  irregular  no  Município. Contando  com  a  costumeira  atenção  e

colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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